Perspektiven 2012



Editorial 2012 erwarten uns grosse Herausforderungen. Der Vorstand der SSO hat sich entschlossen, die SSO zu reorganisieren, um sie effizienter und transparenter zu machen. Zuerst werden wir die Mitgliedschaft neu regeln und sie an die heutige Situation anpassen.

Danach wartet die schwere Aufgabe auf uns, einen Nachfolger zu finden für unseren Sekretär, Dr. iur. Alexander Weber – das wandelnde Gedächtnis unserer Gesellschaft. Bei dieser Gelegenheit werden wir sämtliche Strukturen der SSO überprüfen. Bewährtes wollen wir beibehalten – und alles, was nicht mehr «up to date» ist, neu ordnen und organisieren. Wir sind zuversichtlich, dass wir das Dauerthema Tarifrevision endlich abschliessen können.

Der Vorstand der SSO wird alles daran setzen, dass sich die Zahnärztinnen und Zahnärzte von ihrem Berufsverband angesprochen fühlen und die Mitgliedschaft eine lohnende Selbstverständlichkeit ist. Die Dienstleistungen für unseren Berufsstand müssen wir besser sichtbar machen.

Darüber hinaus werden wir uns bemühen, eine berufliche Linie zu vertreten, die für jeden praktizierenden Zahnarzt akzeptabel ist. Wir werden gegenüber Politik und Verwaltung Stellung beziehen und die relevanten Gremien über die Probleme und Sorgen unseres Berufsstands informieren.

Wir sind auf das Engagement und die Unterstützung aller angewiesen. Wir bleiben dran. Auf ein glückliches und erfolgreiches 2012!

Ihr Präsident Francois Keller